

zu TOP

Mainz, 03.02.2015

Anfrage 0340/2015 zur Sitzung am 11.02.2015

Mittelstraße Hechtsheim (CDU)

Seit längerer Zeit ist in Hechtsheim die Mittelstraße zwischen Emy-Roeder-Straße und Am Schinnergraben/Am Hechenberg fertiggestellt. Bis heute gibt es aber Irritationen aufgrund der dort herrschenden Einfahrsituation.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wird die Einfahrsituation Emy-Roeder-Straße von Weisenau kommend für die Linksabbieger genehmigt, um den Umfahrvverkehr überflüssig zu machen?
2. Warum wurde dies bis heute nicht genehmigt?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender